



Section des
Pyrénées Orientales

Compte-Rendu
CTL du 27/09/2022 (1ère convocation) et du 04/10/2022 (2ème convocation)
qui sera achevé le 13/10/2022

...

-DIALOGUE SOCIAL COMPLIQUÉ À LA DDFIP 66-

D'habitude, nous aimons bien attendre la fin du CTL pour vous rendre compte. Mais là, un point d'étape s'impose.

Nous nous sommes présentés le 27/09/2022 à ARAGO pour un CTL essentiellement consacré à la poursuite du NRP, avec 13 points à l'ordre du jour. En l'absence des deux autres organisations syndicales, la séance n'a pas pu être ouverte.

La Directrice nous a fait part de son intention de repousser d'un mois le déménagement du Service de Gestion Comptable de Saint-Estève, n'ayant pas l'avis du CTL en temps et en heure.

Nous avons été stupéfaits par cette annonce, à laquelle il était difficile de croire. Nous avons défendu l'idée de maintenir le déménagement comme initialement prévu, les conditions de travail des agents devant prévaloir, en toute circonstance.

Nous avons espéré que la raison allait l'emporter, mais il SEMBLE que les tensions entre la DIRECTION et les autres Organisations Syndicales génèrent un climat, PARFOIS, préjudiciable à l'intérêt du personnel...

Nous avons déjà dû nous battre pour les ponts naturels par le passé et là, nous devons nous employer pour défendre des mesures de bon sens.

FO DGFIP 66 n'est pas l'arbitre du match opposant LA direction aux deux autres OS.

Nous restons donc dans notre rôle, celui de la défense des intérêts moraux et matériels des agents.

- Un CTL « NORMAL », LE 04/10/2022-

La poursuite du NRP était donc à l'ordre du jour de ce CTL reconvoqué.

La Directrice trouve que tout va bien. Nous pouvons donc poursuivre le NRP et l'amplifier sans problème. Vous imaginez sans difficulté notre réaction devant de tels propos... Les tensions inévitables dans ce CTL découlent du vrai sujet de fond : le NRP stresse les agents, nos usagers et maintenant nos partenaires !

LE CTL SE POURSUIVRA LE 13/10/2022. Nous vous ferons donc un compte rendu plus détaillé lorsque cette séance marathon sera achevée.

D'ores et déjà, nous pouvons vous dire que la Directrice nous explique qu'avec la réforme, il ne faut pas faire le travail des collectivités. Elle pointe du doigt les secrétaires de mairie qui ont besoin de formation.

Pour FO DGFIP 66, le réseau, détruit par le NRP, avait fait ses preuves s'agissant de son soutien auprès des collectivités. Le désengagement de l'État est très mal perçu par les élus et les conditions de vie au travail se sont fortement dégradées avec le déploiement du NRP. Nous allons droit dans le mur.

Nous continuerons donc le 13/10/2022 à porter vos revendications, dont certaines sont certes remontées via « REMUE-MÉNINGES », mais vos revendications se trouvent en très mauvaise compagnie avec les préconisations du Gouvernement inspirées par l'idéologie néo-libérale, qui portent en germe la fin de statut de la fonction publique.

La situation est compliquée.

FO DGFIP 66 CONSERVERA SES VALEURS EN TOUTE CIRCONSTANCE.

Nous nous devons d'être utiles, pour le personnel, dans la défense des conditions de travail. Les dégâts humains, suite au NRP sont déjà considérables, et là aussi, nous essayons d'être utiles aux agents concernés en les soutenant et en leur apportant une réelle attention.

A SUIVRE ...